



Heinz Weber wird als OK-Präsident das 155. Rütli-schiessen vom nächsten Jahr organisieren. Eine Aufgabe, die er bereits zum dritten Mal innehat.

HEINZ WEBER

Wann haben Sie das letzte Mal getanzt?

Am 28. Oktober, am Carlo-Brunner-Abend im City-Hotel.

Was macht Sie glücklich?

Wenn meine Familie gesund und zufrieden ist.

Was haben Sie immer im Kühlschrank?

Käse und Eier und ein gutes Stück Fleisch.

Erschreckt oder reizt Sie das Fremde?

Es reizt mich sehr.

Gäbe es eine Zeitmaschine, in welche Zeit würden Sie reisen?

Die heutige ist schon in Ordnung.

Was ist für Sie typisch schwyzerisch?

Geselligkeit, gerade an einem Volksfest a la Rüttschiessen.

Wie haben Sie Ihre Partnerin erobert?

Mit meinen blauen Augen.

Welches Kindheitserlebnis hat Sie geprägt?

Unser Schulweg zu Fuss über den Seedamm nach Rapperswil.

Welches war der erste Film, den Sie im Kino geschaut haben?

Fix und Foxi.

Welches ist Ihre Lieblingsjahreszeit?

Sommer.

Was lieben Sie am Rüttschiessen?

Die wirklich gelebte Tradition, die aufgestellten Menschen und das Ambiente auf der Rütliwiese.

Als Schwyzer Vorortspräsident beginnen Sie bereits im Dezember mit der Vorbereitung der 155. Austragung des Rüttschiessens. Warum so früh?

Was gemacht ist, ist gemacht. Die Hauptchargen müssen möglichst früh besetzt werden, damit die OK-Mitglieder selbstständig arbeiten und Personal rekrutieren können.

Steckbrief siehe nächste Seite!

Name: Weber Heinz

Geburtsdatum: 3. September 1947

Beruf: Rentner

Wohnort: Brunnen

Liebblingsgericht: ein gutes Stück Fleisch

Liebblingsgetränk: ein Glas italienischer Rotwein

Liebblingsfernsehsendung: Sportsendungen/Tatort

Liebblingsmusik: volkstümlich/Carlo Brunner

Liebblingsferienort: am, auf und im Wasser

Liebblingstier: Ich liebe alle Tiere.